Curling Urgestein gibt Zepter weiter

Vor fast vollständiger Curlingfamilie fand kürzlich der obligate Schlussabend des Curlingclubs Uznach statt. Das Uzner «Curling-Urgestein» und Gründungsmitglied Hans Zwicky wurde als Präsident ehrenvoll verabschiedet. Neu übernimmt Rico Domeniconi das Zepter des CC Uznach.

m Vereinslokal des Bocciaclubs San Giacomo in Schmerikon durfte ad Interimspräsident Eusebio Müller kürzlich auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken. Die Mitgliederzahl konnte um zwei Neumitglieder aufgestockt werden. Die Versammlung musste aber von einem tragischen Hinschied eines Mitbegründers Kenntnis nehmen und gedenkte ihm in Ehren.

Die Mitgliederzahl beträgt kontinuierliche 33 Curlerinnen und Curler. An gut besetzten Turnieren im In- und Ausland resultierten wiederum einige Spitzenergebnisse. Als Krönung einer langjährigen sportlichen Betätigung klassierte sich das Veteranenteam um Skip Hans Zwicky bei den Schweizermeisterschaften im hervorragenden 5. Schlussrang.

Für den Erfolg trugen neben Zwicky Vize-Skip Peter Krebs, Hans Hauser und Alois Strässle bei. Bei ihrer ersten Teilnahme durfte das Frauenteam um Christa Schubiger den tollen dritten Rang am Frauenturnier in Küsnacht ZH feiern. Als Clubmeister 15/16 setzte sich Markus Rüttimann vor Bruno Steiner und Silvia Ruoss durch



Langjähriger Obmann: Rico Domeniconi (links) übergibt dem abtretenden Hans Zwicky ein kleines Dankeschön.

Rochade im Vorstand

Mit Akklamation wurde der langjährige Obmann Hans Zwicky geehrt. «1992 hat Hans mit einigen Gleichgesinnten den heutigen Club gegründet. Der Geehrte hatte sich über all die Jahre mit Herzblut und grossem Engagement für die Geschicke des CC Uznach eingesetzt. Seit Eröffnung der Curlinghalle haben die Uzner Curler Gastrecht in Glarus. Hans möchte



Die Clubmeister: (von links) Silvia Ruoss, Markus Rüttimann und Bruno Steiner.

nun verdientermassen etwas kürzer treten und sich nur noch dem aktiven Spielen widmen», meinte Eusebio Müller. Als Nachfolger konnte mit Rico Domeniconi ein langjähriges Mitglied bestätigt werden. Eusebio Müller (Finanzen) und Wil-

ly Wyrsch (Spielbetrieb) sowie Pirmin Keller (Events) vervollständigen den heutigen Vorstand. Mit dem Schieben einiger Bocciakugeln endete für die Curlingfamilie eine gelungene Saison 2015/16. _Josef Ruoss